

平成23年2月

お客様各位

北東製粉株式会社
北東手打ちそば教室

中国産輸入原料価格高騰に伴うそば製品価格改定のお願い

時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より弊社製品を御愛顧いただき誠に有難うございます。

皆様御高承の事と存じますが、中国産の輸入玄そばの価格が大幅に高騰しております。今後そば製品を安定的に供給していく為に、下記のとおり製品価格の値上げをさせて頂きたくお願いすることとなりました。

1. 改定幅について

打粉	+ 50円/kg当たり（税込）
石臼粉	+ 50円/kg当たり（税込）
更科・芯粉	+ 45円/kg当たり（税込）

(尚、その他の国内産とのブレンド粉については、据え置きさせていただきます。)

2. 改定時期について

平成23年4月1日より

3. 値上げの理由とその背景について

ここ数年中国では、国際的な穀物価格の高騰の影響により他農作物への転作で蕎麦の作付面積が減少、また、世界最大の消費大国であり生産大国であるロシアが、大干ばつによる減産不足分を補てんするため中国からの輸入を大幅に増加させたため、国際価格が高騰し続けている状況です。小麦同様に輸入玄そばの価格が高騰しております。特に中国産玄そばにつきましては、2009年1年間の予約輸入価格と比べ80%以上値上がりし、今なお値上がりし続けています。弊社内でもコスト削減等の企業努力による価格維持を考えておりましたが、上記事由より現価格体系ではとうてい製品の安定供給を果たすことが困難な状況と判断し、今般製品の価格改定をお願いさせていただくこととなりました。

弊社といたしましては、今後更なるコスト削減を図り、従来以上に安心・安全な製品を安定的に供給すべく鋭意努力をしてまいります。

皆様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒事情御賢察の上、御理解・御協力を賜りますよう御願い申し上げます。